

Was passiert mit y-Nummer und TU Email-Adresse nach der Exmatrikulation?

02.07.2025 01:19:59

FAQ-Artikel-Ausdruck

| | | | |
|-------------------|-------------------|-------------------------------|-----------------------|
| Kategorie: | E-Mail | Bewertungen: | 15 |
| Status: | öffentlich (Alle) | Ergebnis: | 86.67 % |
| Sprache: | de | Letzte Aktualisierung: | 16:11:10 - 08.01.2025 |

Schlüsselwörter

y-Nummer, Email, Email-Adresse, Exmatrikulation, Account, Konto, Ausscheiden

Symptom (öffentlich)

Ich werde exmatrikuliert und möchte meine TU-E-Mail-Adresse weiterhin nutzen bzw. Daten von meinem Account sichern.

Problem (öffentlich)

Was ist zu unternehmen?

Lösung (öffentlich)

Mit der Exmatrikulation entfallen die Nutzungsmöglichkeiten für die zentralen Zugänge (y-Nummer, E-Mail-Adresse). Mit Ablauf eines Semesters werden dem GIZ die ausgeschiedenen Studierenden durch das I-Amt mitgeteilt.

Sie werden durch uns per E-Mail an Ihre TU-Adresse angeschrieben und haben einen Monat Zeit, Ihre E-Mails und die Daten auf Ihrem Home-Verzeichnis zu sichern. Bitte denken Sie auch an das Druckkonto. Nach Ablauf dieser Frist können Sie nicht mehr auf die Dienste des Gauß-IT-Zentrums zugreifen oder Änderungen vornehmen.

Weitere bzw. ausführlichere Informationen zur Abmeldung Ihrer y-Nummer finden Sie in unseren Anleitungen unter:
[1]<https://books.rz.tu-bs.de/books/benutzerkonto/page/hinweise-zur-abmeldung-der-y-nummer>

[1] <http://books.rz.tu-bs.de/books/benutzerkonto/page/hinweise-zur-abmeldung-der-y-nummer>